

Interviews imaginaires : « Louis-Philippe », sur la crise sociale

15-02-2009

Références : Que pensez-vous, sire, des risques d'insurrection ?

Louis-Philippe : Comme dit Guizot, "est comme en 1830, pire qu'en 1830".

Références : La classe politique vous paraît-elle à la hauteur de la crise ?

Louis-Philippe : Comme dit Thiers, "la France doit redouter également les gens qui ne sont capables de rien et les gens qui sont capables de tout".

Références : Un conseil à votre successeur ?

Louis-Philippe : Comme dit Victor Hugo, "réfléchis longuement avant de te faire applaudir par tes ennemis".

Références : Jamais, Sire, de pensée personnelle ?

Louis-Philippe : Comme dit Thiers, "le roi n'administre pas, ne gouverne pas, il règne."